
 

自動運転に対応した道路空間に関する検討会 議事概要 

 

１． 日時 

令和元年7月2日（火）14:30～16:00 

 

２． 出席者 

＜委員＞羽藤英二座長、浜岡秀勝委員、福田大輔委員、塩見康博委員 

 

３．議事 

（１）自動運転に対応した道路空間に関する検討会について 

（２）自動運転の開発動向と課題、効果 

（３）「新しい物流システムに対応した高速道路インフラの活用に関する 

検討会」での議論について 

（４）自動運転の課題と検討内容 

 

４．議事概要 

（１）自動運転に対応した道路空間に関する検討会について 

事務局より、本検討会の目的や今後の進め方について説明を行った。 

（２）自動運転の開発動向と課題、効果（ヒアリング） 

（株）三菱総合研究所より、自動運転をとりまく状況や自動運転による

効果、自動運転の早期実現・普及に向けた課題について説明を行った。 

（３）「新しい物流システムに対応した高速道路インフラの活用に関する 

検討会」での議論について 

事務局より、トラック隊列走行にかかる「新しい物流システムに対応し

た高速道路インフラの活用に関する検討会」での検討状況について説明を

行った。 

（４）自動運転の課題と検討内容 

事務局より、各種自動運転実証実験を通じて明らかとなった課題や今後 

の検討内容について説明を行った。 

 

各委員より、現在自動運転が抱える課題や本検討会で今後議論する内容、範

囲について議論が行われた。 


